El derbi regional se fue para la capital

c. A. El Unión Financiera Base Oviedo se llevó ayer el derbi regional ante el Royal Premium Gijón Jovellanos por 27-33 en un partido marcado por al igualdad hasta el tramo final, cuando los ovetenses estuvieron más acertados en el lanzamiento, lo que les permitió lograr la victoria. El Royal Premium se fue con

El Royal Premium se tue con una merecida ventaja de dos goles al descanso (15-13), merced a un ataque muy ordenado, con un sobresaliente Diego Cruz, y a una



Yailan, en suspensión, intenta superar a la defensa ovetense. P. UCHA

sólida defensa. El Unión Financiera llegó a estar 4 goles por debajo en el minuto 18. En la segunda parte, los ovetenses ajustaron su defensa al máximo y lograron empatar el encuentro en cinco mi-

nutos (16-16). La primera ventaja visitante llegó en el minuto 16 (21-22), tras la descalificación directa del local Yailan. Poco a poco, el Base fue aumentando la brecha, pese a la presión de los gijoneses.

GRUPO 31-TORRELAVEGA 29

Gran partido de los grupistas ante un 'gallito'

c. A. El Grupo Covadonga se reencontró ayer con la victoria ante uno de los conjuntos más potentes del grupo, el Bathco Torrela-vega, filial de Asobal. Los de Víctor Álvarez se impusieron por 31-29 en el Braulio García tras realizar un partido muy completo en todas las facetas del juego. Los grupistas se mostraron muy fuertes en defensa, cerrando todas las líneas de pase con el pivote y en ataque apenas cometieron errores, que resultó clave. Adrián Frade, con 11 goles, y Diego Fernández, con 10, fueron los más destacados en las filas grupistas.

SANTOÑA 20-ATLÉTICA 32

Los de Juan Muñiz mantienen la racha

A. SANTOS. El Horizonte Atlética no da tregua en este final de año y mantiene su buena racha después de la cuarta victoria conse-cutiva cosechada ayer en su visita al Balonmano Santoña (20-32). Los avilesinos llegaron al descanso con una desventaja de dos goles (14-12), aunque la entrada de Adrián en la portería en la segunda parte dio solidez al equipo para dar la vuelta al encuentro. Tras cuatro victorias consecutivas frente a rivales muy complicados, los de Juan Muñiz reiniciarán la competición ante el líder Soria en La Magdalena el 11 de enero.

Primer punto con sabor a victoria

LIGA GUERRERAS

El Motivemarket.com logra un meritorio empate en Elche en un igualado encuentro en el que mantuvo opciones hasta el último minuto

CARLOS AMADO

GIJÓN. El Motivemarket.com Gijón rompió ayer la sequía y sumó un primer punto que supo a victoria en el que fue su mejor partido en lo que va de temporada. Las de Alfredo Rodríguez lograron un meritorio empate en la difícil cancha del vigente subcampeón de liga, el Atticgo BM Elche, cimentado en un gran trabajo defensivo, que además se vio reforzado por una destacadísima actuación de la internacional cubana Niurkis en la portería fabril.

Las exclusiones, que llegaron a dejar al Motivemarket con cuatro jugadoras en el minuto tres, marcaron los primeros compases. Pese a la doble inferioridad, las fabriles impidieron que el Elche tomara excesiva ventaja y en el minuto diez, Dorotya, de penalti, ponía la primera igualdad en el marcador (4-4). Los errores propios impidieron al Motivemarket ponerse por delante hasta el minuto 18,

con un 5-6. A tres minutos del descanso, volvían a mandar las gijonesas (8-9), pero la exclusión de Paula Valdivia permitió a las locales nonerse dos nor delante.

cales ponerse dos por delante.
Tras el descanso, el Elche dio
un paso adelante que parecía que
iba a desbaratar el gran partido
de las fabriles, que se vieron con
un 14-10 en contra a los diez minutos. Tras igualar a 14 en el minuto 13 estando en inferioridad,
las gijonesas llegaron a ponerse
por delante en varias ocasiones,
incluso con dos de ventaja a minuto y medio del final. A cuarenta segundos tuvieron posesión
para romper el 20-20 con el que
se cerró el partido.

ATTICGO ELCHE 20 MOTIVEMARKET.COM 20

Atticgo BM Elche: Marisol Carratu (p), Paula Agulló (1), Lisa (2), María Flores, Zaira (2), Carmen Prelchi (5), Figueiredo (1) -siete inicial-, Nicole (p.s.), Patricia (1), Carrillo (1), Clara (1), Esther (1), Paola (2), Vanessa, Kelly (2) y Solla (1).

Motivemarket.com Gijón: Niurkis (p), Paula Valdivia (1), María González (3), June, Paloma (3), Dorottya (8), Ana Carolina (3)-siete inicial-, Alda (p.s.), Silje, Daniela (1), Nayara, Alicia (1) y Sandra.

Parciales: 2-1, 4-3, 4-4, 6-6, 8-7, 11-9 (descanso), 13-10, 14-11, 14-15, 16-16, 17-18 y 20-20.

Arbitros: Miguel Martín Soria (Valencia) y María Sánchez Ramírez (Andalucía). Excluyeron a las jugadoras locales Lisa, Flores y Frelchi y a las gijonesas María González (2), Paloma, Paula Valdívia, June y Ana Carolina (2).

Incidencias: Partido disputado en el Pabellón Esperanza Lag de Elche.

El Lobas Oviedo cierra el año en puesto de ascenso

DIV. HONOR ORO

c. A. El Lobas Global Atac Oviedo cerró aver el año en el Florida Arena de la mejor forma posible, con su quinta victoria consecutiva, en esta ocasión ante el Pereda por 29-21. Las de Manolo Díaz afrontan las vacaciones navideñas en la segunda posición de la tabla, es decir en puesto de ascenso a la Liga Guerreras. El Lobas comenzó a remolque y no obtuvo su primera ventaja hasta la mitad del primer tiempo, con un 7-6. Tras llegar al descanso con 14-10 a favor, las azu-les lograron ampliar la distancia para jugar con comodidad y sin sobresaltos hasta el final del encuentro.



DIV. HONOR PLATA

c. A. El Balonmano Gijón inició ayer la segunda vuelta en La Teierona ante el Juventud Las Palmas ante el que logró una abultada victoria (34-11) y despide el año en lo más alto de la clasificación. La difererencia de potencial entre ambos equipos propicio que las de Ángel Gulín tardaran en entrar al partido, por lo que la primera parte resultó más igualada, fruto de los fallos y errores locales, y terminó con 12-8. Tras el descanso, el Balonmano Gijón impuso su superioridad para imponerse con comodidad. La juvenil Deva García debutó ayer con el primer equipo y anotó dos goles.



El balonmano asturiano para contra la violencia

El balonmano asturiano se sumó ayer a la iniciativa de la Federación Española de iniciar todos los encuentros con un 'minuto de no juego' contra la violencia en el deporte, después de que una agresión en la grada en un partido cadete femenino en Galicia, que se saldó con el abuelo del árbitro herido grave, haya conmocionado a todos los estamentos de este deporte. La medida consistió en dejar el balón en el suelo durante un minuto tras el pitido de inicio del partido.

.....